
 
Der Vorsitzende, Abg. Scharnhorst, wies daraufhin, dass für diese Sitzung eine stellvertretende 
Schriftführerin bestellt werden müsse. Gleichzeitig bemängelte er, dass immer noch kein 
ordentlicher Schriftführer nachbestellt worden sei.  


